

Jorge Arreaza dénonce la forte campagne de Washington contre le Venezuela



Caracas, 26 février, (RHC).- Le chef de la diplomatie vénézuélienne, Jorge Arreaza, a dénoncé la forte campagne médiatique contre son pays orchestrée par Washington et suivie par un groupe de pays pour tenter de renverser le président Nicolás Maduro.

Sur son compte Twitter, le ministre vénézuélien des Affaires étrangères a condamné les actions exécutées par le gouvernement nord-américain ouvertement à l'encontre des principes les plus élémentaires du Droit international

Il a cité en particulier la campagne de propagande sans précédents appuyant les tentatives de Washington de faire pénétrer, le 23 février dernier, en territoire vénézuélien une soi-disant aide humanitaire qui avait pour but de faciliter une intervention militaire depuis des pays voisins.

Le chef de la diplomatie vénézuélienne a souligné que ces actions font partie des plans que promeut l'administration Trump pour tenter de renverser les autorités élues aux urnes par les Vénézuéliens.

Jorge Arreaza a souligné que l'action de samedi dernier a échoué et appelé la communauté internationale à serrer les rangs pour la défense des principes de la Charte des Nations Unies car les actions de Washington mettent en danger la paix et la sécurité dans la planète.

<https://www.radiohc.cu/fr/noticias/internacionales/184532-jorge-arreaza-denonce-la-forte-campagne-de-washington-contre-le-venezuela>



Radio Habana Cuba